

# Primer paso para la construcción del nuevo Parque de Bomberos

25/07/2023



Rubén Alfaro y Carlos Mazón anunciaron hace una año esta obra.

La construcción de un nuevo Parque de Bomberos en Elda sigue su curso. El próximo viernes el Ayuntamiento aprobará la cesión del terreno en el barrio La Torreta, junto al Centro Integral Valle de Elda, a la Diputación de Alicante para que el órgano provincial ejecute estas obras, que contarán con una inversión próxima a los tres millones de euros.

[Como se anunció el pasado año](#), la parcela seleccionada

por el Consorcio Provincial de Bomberos se encuentra ubicada en la carretera de Sax y cuenta con un área de 14.435 metros cuadrados, cerca de las principales vías de comunicación entre Elda y el resto de municipios de la comarca que dependen de este parque.

El nuevo Parque de Bomberos tendrá un mayor tamaño y unas instalaciones adecuadas para garantizar la seguridad de toda la ciudadanía en caso de surgir

emergencias que dependan de la rápida actuación del cuerpo de Bomberos, ya que la proximidad tanto con la carretera de Sax como de la autovía A-31 permitirá llegar con mayor rapidez al foco de la emergencia en unos momentos donde cada segundo es de vital importancia.

Además, este nuevo parque será más moderno y triplicará las dependencias del actual. Contará con un aumento del 30% del personal hasta los 11 bomberos.

De este modo, se refuerza la importancia de la ciudad de Elda tanto a nivel geográfico como logístico para toda la comarca del Vinalopó, contando con unas mejores instalaciones, ya que esta nueva construcción será altamente eficiente desde el punto de vista energético y un ejemplo de funcionalidad y diseño, optimizando la operatividad, mejorando la habitabilidad y dotando al conjunto de la comarca de unas instalaciones modernas, cubriendo las necesidades en materia de emergencias para las próximas décadas.